きらめき朝日

令和 4 年 4 月 27 日号 校長 原田 正明

3年ぶりの授業参観

~PTA 総会ありがとうございました~

新型コロナウイルス感染症の影響で実施できなかった授業参観を、生徒の授業している教室とは違う教室でモニター等を使ってのリモートではありますが、4月23日(土)にようやく実施させていただきました。実際、I・2年生はもちろんですが、3年生の保護者の皆様にとっても入学してから一度も実施できていませんでしたので、初めての授業参観となりました。

当日は一部で映像が途切れるなどの不具合や画面からどんな活動をやっているのかわからなかったなどの課題もありましたが、何とかそれぞれの教室で参観していただくことができました。実際に参観していただくことができました。」との声もありました。」との声もありました。」との声もありました。







今後もコロナ禍が続くと思いますが、工夫しながら子どもたちが活動する様子を見てもらえる機会を設けていきたいと思います。

最後に、大変お忙しい中、授業参観及び PTA 総会にたくさんの保護者の皆様から 来校いただき、本当にありがとうございました。

保護者の皆様へ

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、今後も臨時休業などの急な日程変更が予想されます。年度当初に学校の連絡メールへの登録をお願いしておりますが、まだのご家庭もあるようです。お手数ですがゴールデンウィーク前までに登録をお願いします。なお、メールアドレスは複数登録も可能ですので、追加登録も同様にお願いします。

また、生徒本人や同居家族が新型コロナに感染したり、濃厚接触者になったりした場合、またはPCR検査を受けることになった場合には、速やかに学校へ連絡をお願いします。平日は67-2123、休日や夜間は090-3033-8927(携帯)まで連絡をお願いします。

地区中学駅伝競走大会

4月20日(水)に今年度の地区中体連主催の 最初の大会である地区中学駅伝競走大会が秋葉 山周辺で開催されました。今年は特に雪が多く、 また、コロナ禍で練習回数も制限された中でし たが、3 年生を中心に選抜されたメンバーが練 習に取り組み、大会に臨みました。当日は気温が 20度を超え、汗ばむような天気でしたが、必死 にタスキをつなぎ、男子が7位、女子が6位と いう結果でした。応援ありがとうございました。

6月には地区中学総体、地区中学陸上大会が 予定されています。特に3年生にとっては目標 としている大会ですので、残された時間を大切 にし、I・2年生を引っ張り、持てる力を発揮で きるように頑張ってほしいと思います。





ゴールデンウィークの過ごし方

朝日中は5月2日(月)が4月23日(土)の振替休業日となり、4月29日からⅠ週 間のゴールデンウィークになります。楽しみにしている人が多いと思いますが、今年も コロナ禍での休みになり、なかなか出かけたりすることができないかもしれません。ま た、5月 | |日から3年生は修学旅行、2年生は職場体験学習、|年生は家庭訪問や学年



行事が予定されています。これらの行事に参加するためにも、ゴール デンウィーク期間中の一人ひとりの慎重な行動が大事になりますの で、ご協力よろしくお願いします。

なお、部活動については運動部の多くが大会参加や他校との練習 試合などを計画しています。実施にあたっては感染対策を取りなが ら、慎重に行っていきますのでご協力ください。

5月の予定 | 集金振替日 5月13日(金)

2日(月) 振替休業日(4/23の分)

6日(木) 午前授業 部活動なし

9日(月) 心電図検査(1年) 部活動あり

学校運営協議会

10日(火) 職員会議 部活動なし

11日(水) 3年修学旅行【岩手方面】

7

2年職場体験学習【町内事業所】

13日(金) 1年家庭訪問(午後) 部活動なし

12日(木) 1年学年行事(午前)

17日(火) 歯科検診(1年)

19日(木) 生徒総会 貧血検査(希望者)

23日(月) 歯科検診(2年)

専門委員会·評議員会

25日(水) 午前授業 部活動なし

26日(木) 小中連絡会

27日(金) 歯科検診(3年)

30日(月)| 校内授業研究会

教育実習(~6/17)

3 1日(火) 部活動強化期間(~6/16)

スクールカウンセラー来校日 板垣市子 SC:5/18(水) 槇小枝子 SC:5/18(水)